



1.000 Chercheurs dans les Ecoles

publié le 19/11/2021 - mis à jour le 06/12/2021

Descriptif :

Les élèves de Troisième ont eu le privilège de bénéficier de l'intervention de Madame Adeline BEURIOT, Chargée de Recherches à l'Institut I-Stem, dans le cadre de l'Opération "1.000 Chercheurs dans les Ecoles".



Les élèves de Troisième ont eu le privilège de bénéficier de l'intervention de Madame Adeline BEURIOT, Chargée de Recherches à l'Institut I-Stem, dans le cadre de l'Opération "**1.000 Chercheurs dans les Ecoles**".

Madame BEURIOT leur a fait découvrir les dernières avancées de la recherche biomédicale et le quotidien d'un chercheur en laboratoire en abordant les maladies génétiques et les enjeux des nouvelles thérapies géniques.

Une expérience riche en découvertes !



 photos (Zip de 2.7 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.